
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Cleve weist darauf hin, dass einige Punkte noch nicht ausreichend beantwortet sei-
en. Er führt dazu die Punkte 22. und 23. an. 
Zu Punkt 25. fragt er nach, ob die entsprechenden Flächen überhaupt zum Erwerb anstehen. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras weist darauf hin, dass mit der Mitteilungsvorlage zu-
nächst nur ein Zwischenbericht erfolgt sei. 
Zu Punkt 25. sei anzumerken, dass es sich um unterschiedlichen Eigentümer handelt. Der-
zeit lägen keine Verkaufsangebote vor. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


